

L. P.  
Serrano Canete.  
Maís.  
Andrés.  
Pascual Corvera.  
Ortigosa.  
Domínguez.  
Ortells.  
Pascual Vidal.  
Ferrando E.  
Luzar.  
Canto.  
Olmos.

Junta general ordinaria del 1.º Abril de 1882.

Presidencia del Sr. Serrano Canete.

Con asistencia de los Sres. anotados al margen, abrióse la sesión á las siete y cuartos de la tarde, leyéndose el acta de la anterior y de la Pública inaugural que fueron aprobadas.

Entrando en el despacho ordinario, dióse cuenta de haber recibido las siguientes publicaciones:

Memoria presentada al Congreso internacional de higiene de Turin en 1880, por D. Don Ramón de Sones.

Observaciones meteorológicas de la Universidad de Valencia, correspondientes al año 1881.

Un opúsculo de la Sociedad Gineco-médica de Erlangen.

Boletín de la Sociedad médica de Polonia, correspondiente al mes de febrero del corriente año.

El n.º 3 de la Revista de los hospitales civiles de Génova y

El cuaderno 26.º de la Biblioteca económica de Medicina y Cirujía.

Se leyó en oficio del Sr. Maís, Director de la Central de Medicina y Cirujía, proponiendo para vocales de su comisión á los Sres. Miguel, Madrid, Sedon, Canto, Casanova y Vilar; cuya propuesta quedó aprobada.

Dióse cuenta de una comunicación de la Sociedad „El Kaller“, acompañada del expediente de los solicitantes á la plaza vacante de médico, pidiendo el concurso del Instituto para que prologa termal.

Muchta discusión de si debe ó no admitirse, pidió y obtuvo la palabra el Sr. Ortells oponiéndole el Sr. Pascual Vidal despidiendo la admisión, cuyo parecer prevaleció; acordándose al propio tiempo prescindir de la tema y en cambio presentar la lista de los pretendientes por el orden de méritos y servicios contraídos. Para llenar este cometido se nombró una comisión compuesta de los Sres. Ortells, Maís y Pascual Corvera.

Entrando en la orden del día, suspendióse la sesión por diez minutos para que los socios se reunieran de acuerdo con respecto al candidato que redacta el discurso inaugural del año próximo y transcurridos aquellos, reanuda la sesión, procediéndose á la votación que dió el siguiente resultado:

D. Amalio Gimeno - - - - - 10 votos.

D. Eduardo Villar - - - - - 2 votos.

En su consecuencia quedó elegido el Sr. Gimeno por mayoría.  
El Sr. Punt Vidal manifestó que con motivo de la venida del  
Ministro de Fomento, había pensado el que una comisión se  
presentase a saludarle haciendo una reseña histórica de la Cor-  
poración y al propio tiempo entregarle un ejemplar de la Ho-  
pografía médica y proponerle la adquisición de algunos ejem-  
plares con destino a las bibliotecas populares.

El Sr. Presidente dio cuenta de las gestiones practicadas con este  
objeto, interesando al Sr. Don Juan Neco. Acordó aprobar el pen-  
samiento y caso de no efectuarse su venida el Sr. Ministro, ges-  
tionar el asunto por medio de los representantes de Valencia en  
las Cortes; para lo cual se nombró una comisión compuesta del  
Sr. Presidente, Sr. Punt Vidal y Secretario de Gobierno.

El Sr. Carot manifestó que para la sesión próxima se pre-  
sentaría el dictamen de la Comisión especial de reforma de los  
Estatutos.

No habiendo otros asuntos de que tratar, levantóse la sesión a  
las ocho y cuarto de la noche.

Salón del Instituto Médico Valenciano 1 Abril de 1882.

El Presidente.

El Secretario de Gobierno.

D. J. Carot

Manuel Otero.

